

*Lopez Obrador réfute les propos
des sénateurs américains Ted
Cruz et Bob Menéndez*



Mexico, 29 juillet (RHC) Interrogé lors de sa conférence de presse quotidienne du matin sur des questions posées au Sénat du pays voisin au nouvel ambassadeur au Mexique, Kenneth Salazar, au sujet de prétendues mauvaises relations bilatérales, le président a précisé qu'elles sont respectueuses.

Face aux propos des deux sénateurs, López Obrador a répondu que l'actuelle administration démocrate est respectueuse de notre souveraineté, il y a de bonnes relations, de l'amitié et de la coopération pour le développement, et elle est consciente du fait que le Mexique est l'un des 10 pays les plus susceptibles d'investir pour son véritable état de droit.

Il a donné l'exemple de la signature d'un nouveau traité commercial avec les États-Unis et le Canada qui permet à ces deux pays de créer des entreprises au Mexique et vice versa.

C'est ainsi, a-t-il souligné, que l'investissement étranger au Mexique est en augmentation, et a rappelé que même le Fonds monétaire international a annoncé hier qu'il a augmenté sa prévision de croissance pour le Mexique de 4,2 à 6,3 pour cent, mais il est normal qu'il y ait ces questionnements comme ceux de ces sénateurs, car cela fait partie de la liberté d'expression.

Salazar, nommé comme prochain ambassadeur des États-Unis au Mexique, s'est présenté hier devant des sénateurs dans le processus de ratification, où il a dit que l'avenir du Mexique et des États-Unis est inextricablement lié et que la relation exige une recherche ardue et constante de coopération reconnaissant la souveraineté des deux pays.

L'ambassadeur désigné appartient à une famille de plus de quatre siècles dans le sud-ouest de ce qui est maintenant les États-Unis, fondatrice de la ville de Santa Fe, au Nouveau-Mexique, il est le premier descendant de Latino-américains à occuper un poste électoral d'État et aussi de sénateur fédéral, Il a été ministre de l'Intérieur avec Barack Obama.

Robert Menéndez a critiqué la violence au Mexique liée aux récentes élections, ce qui n'est pas un sceau de la démocratie, a-t-il déclaré. Salazar a répondu avec prudence qu'il s'agissait de problèmes communs aux deux pays.

Pour sa part, Ted Cruz a exprimé son inquiétude face à la tentative systématique et l'hostilité ouverte' du gouvernement du Mexique pour miner les entreprises américaines, surtout celles du secteur pétrolier, en renversant 'la réforme énergétique libéralisante', d'Enrique Peña Nieto, et a demandé à Salazar s'il défendrait leurs intérêts.

Il a répondu qu'il aborderait toutes les questions dans l'intérêt mutuel des deux pays, mais il a rappelé que les Mexicains sont souverains. Je respecte sa souveraineté, lui dit-il.

López Obrador, qui avait précédemment reçu une lettre à ce sujet de ces sénateurs, ne les pas attaqués. Il a insisté aujourd'hui sur ses bonnes relations avec l'administration démocrate actuelle et sur l'intérêt de les maintenir. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/265502-lopez-obrador-refute-les-propos-des-senateurs-americaains-ted-cruz-et-bob-menendez>



Radio Habana Cuba